

Empresa

## Gucci suma en México: reabre su tienda en el Palacio del Hierro Perisur

La empresa de lujo volvió a subir la persiana de su tienda en Palacio del Hierro Perisur, en el sur de la Ciudad de Mexico.

Modaes  
12 dic 2019 - 10:00



Gucci le pone nueva cara su tienda en Palacio del Hierro Perisur. La empresa de lujo, propiedad de Kering, ha abierto con más espacio su *shop in shop* store en Palacio del Hierro Perisur, a pocas semanas de su desembarque en Veracruz, también de la mano de la cadena de tiendas departamentales Palacio de Hierro.

La tienda, ubicada al sur de la ciudad, contará con sus líneas de bolsos, joyería, calzado, relojería y accesorios femeninos y masculinos. **Actualmente Gucci cuenta con 15 puntos de venta en el mercado mexicano**, distribuidas en El Palacio de Hierro Querétaro, Perisur, Interlomas, Polanco, Villahermosa, Monterrey, Cancún, Puebla,

---

# Modaes

---

Santa Fe, Guadalajara y Veracruz, entre otros.

**En el 2018, las ventas de Gucci alcanzaron los 8.294,5 millones de euros, un 33,4% más que el mismo periodo en el año anterior**, lo que contribuyó a que Kering alcanzara un crecimiento en ventas de 26,3% más que en su pasado ejercicio fiscal, con ventas de 13.665,2 millones de euros.